



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

Boletín inf. Núm. 110
Harumi Vázquez
Comunicación Social

Festival Juglarías Prepa Tepa 2012 llega a su fin

Dicho evento convocó a más 12 mil personas tan sólo en su primer día de actividad



Fotografía: Escuela Preparatoria Regional de Tepatitlán

El pasado 13 de noviembre, después de 23 días de intensa actividad cultural y académica, se clausuró oficialmente la doceava edición del Festival Juglarías organizado por la Escuela Preparatoria Regional de Tepatitlán y considerado uno de los más importantes de la Región Altos Sur del Estado de Jalisco.

Durante la ceremonia de clausura, Ruth Padilla Muñoz, directora general del Sistema de educación Media Superior (SEMS), entregó los premios y reconocimientos a los ganadores de los concursos realizados durante estos días así como a los participantes, colaboradores y expositores de este festival.

El programa de Juglarías Prepa Tepa 2012 se conformó de 62 actividades que se realizaron en diferentes puntos de Tepatitlán de Morelos y sus alrededores e incluyó concursos, encuentros, exposiciones, recitales, conciertos y conferencias, entre otros. En total fueron 2 mil 300 alumnos y alrededor de 100 académicos que participaron en la organización de las actividades.



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

De acuerdo con cifras de los organizadores el desfile inaugural, celebrado el 21 de octubre pasado, logró reunir más de 12 mil personas que se apostaron en las principales calles de Tepatlán para observar el recorrido de cuarenta y dos carros alegóricos elaborados por los estudiantes; además generó más de 90 mil impactos culturales lo que reafirma su trascendencia e importancia en esta región jalisciense.

El maestro José Francisco Acosta, director de la preparatoria indicó estar muy satisfecho con los resultados obtenidos y calificó esta doceava edición como una “dosis extraordinaria de trabajo e innovación por parte de los jóvenes”.